

Paroissiales

Notre-Dame de Versailles



3 Janvier 2021 - n° 772
EPIPHANIE - Année B

LA MANIFESTATION DE JESUS AU MONDE

Les mages venus d'Orient sont des esprits curieux et qui cherchent à comprendre le fonctionnement du monde. Ils sont astronomes, philosophes mais aussi mathématiciens. En bref ils disposent d'un grand nombre de connaissances scientifiques de l'époque sur tous les niveaux de l'intelligence humaine.

Ce sont des hommes habitués à faire des expériences et à tirer les conclusions logiques des résultats observés. Voyant une nouvelle étoile dans le ciel, plus brillante que les autres, leur conclusion est immédiate : il est probable qu'il se passe quelque chose d'important. Ils ne partent pas à l'aveuglette, ils suivent cette étoile qui semble indiquer une direction, leur curiosité scientifique l'emporte sur leur confort.

Arrivés à Jérusalem, les mages constatent la limite de toutes leurs connaissances ; ils pressentent que l'étoile leur indique la naissance extraordinaire d'un roi dans ce pays, mais ils n'ont pas le savoir nécessaire pour trouver le lieu précis où l'événement est advenu. En revanche, convoqués par Hérode, les scribes n'éprouvent aucune difficulté pour annoncer : « *Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël.* »

Toute la science de l'Orient est battue en brèche par une simple phrase de la Parole du Dieu d'Israël ! Les mages comprennent que leur connaissance les a amenés à la frontière de la réflexion humaine, s'ils veulent aller plus loin, il leur faut accepter la lumière de la Révélation. Le roi qu'ils recherchaient n'est pas l'héritier d'un roi en place : il vient de Dieu, il est le Roi universel.

« *Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie.* » La même joie qui avait été annoncée aux bergers par l'ange de la nuit de Noël : « *Voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple.* »

Voilà ! Jésus est manifesté au monde aussi pour nous faire saisir la présence de l'Esprit Saint qui nous aide dans nos discernements. Servons-nous de Lui pour aujourd'hui !

Père Nicolas Lelégard

A LA PAROISSE...

A partir du 3 Janvier 2021 :

Après le discours du Premier Ministre du 10 Décembre dernier, la jauge pour les célébrations ne change pas : 1 rang sur 2 et 1 place sur 3. En comptant pour 1 personne les pratiquants d'une même famille. En conséquence :

- on ne dépassera pas **450 personnes à chaque messe** (masque obligatoire) ;
- on demande à chaque famille de laisser **2 places libres** avant le premier voisin de la même travée ;
- on invite tout le monde à **se répartir aux différentes messes** en privilégiant celles du samedi 18h30 et dimanche 8h30 ;

Gel hydroalcoolique à l'entrée de l'église.

La **communio**n (uniquement reçue dans la **main**) se fera par **l'allée centrale**.

Ne pas s'arrêter ni discuter sur le parvis.

Les messes en semaine auront lieu à **9h** du mardi au samedi
et à **19h** du lundi au vendredi pour respecter
le couvre-feu établi à 20h.

Pas d'adoration nocturne le jeudi

Permanence des prêtres aura lieu les **lundi, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 18h45,**
chapelle du Sacré-Cœur et le samedi de 10h à 12h.

ATELIERS DE LA FOI 2021

La paroisse Notre-Dame de Versailles invite, proches et moins proches de l'Eglise, à réfléchir sur le sens de la vie et de la foi chrétienne pour une libre rencontre avec celle-ci en participant aux Ateliers de la foi organisé par le CETAD (association fondée en 1973 par des laïcs et des théologiens, en lien avec l'Institut Catholique de Paris et la Conférence des évêques de France). Ces ateliers sont mis en place dans la paroisse à partir de janvier 2021 sur le thème « *Aujourd'hui, le temps de la grâce* ». Un cahier de travail personnel est prévu ainsi que 6 rencontres avec un accompagnateur, qui, tout au long du parcours, travaille en lien avec un théologien du CETAD. Site national : <http://www.cetad.catholique.fr>

Info/contact paroissial : Germain Bert germain.bert@mailo.com ☎ 06 75 82 80 62

Vous pouvez recevoir « Paroissiales » directement par mail en vous inscrivant sur notre site internet : notredameversailles.fr. Suivez la procédure ci-dessous :

- 1) se rendre sur la page d'accueil du site,**
- 2) aller sur l'encart « s'inscrire à Paroissiales » et rentrer 2 fois son mail**
- 4) accepter de recevoir le mail de la paroisse toutes les semaines (cocher la case)**
- 5) cocher la case « je ne suis pas un robot » et envoyer.**

SOUSCRIPTION OUVERTE POUR LA RESTAURATION DES GRANDES ORGUES DE NOTRE-DAME



Vous qui êtes portés par la musique dans la liturgie et appréciez les concerts proposés à Notre-Dame... Les grandes orgues se sont fortement dégradées et sont devenues inutilisables.

Avec la Mairie et le Conseil Régional, les travaux de restaurations ont commencé. Le coût total du projet s'élève à 650 000 €. Notre paroisse s'est engagée à prendre en charge une partie de ce coût (100 000 €) et ouvre une souscription auprès de vous.

Vous trouverez un flyer dans les présentoirs pour soutenir la paroisse dans cette démarche. Nous vous remercions par avance de votre générosité.

*_**_**

Si vous ne pouvez pas venir à la messe, vous pouvez la suivre

- **QUOTIDIENNEMENT** à **7h25 sur KTO tv catholique** : www.ktotv.com
- Le **DIMANCHE** à la télé : le *Jour du Seigneur* (10h30 France 2) ou sur KTO (10h et 18h30) / à la radio : France Culture (10h sur 93,5 FM) ou Radio Notre Dame (18h25 sur 100,7 FM)

...et continuer à participer au geste de quête

Les messes dominicales et en semaine accueillent une assemblée restreinte. Votre **église demeure ouverte**. Plus que jamais, la paroisse a une fois de plus besoin de votre soutien pour couvrir ses charges de fonctionnement. 2 possibilités s'offrent à vous :

a) QUETE MONETIQUE par Smartphone avec l'application gratuite « La Quête ».

1. *Téléchargez l'application.*
2. *Identifiez-vous : mail et carte bancaire.*
3. *Puis, en allant dans l'onglet "mes églises", trouvez votre paroisse (N-Dame de Versailles).*
4. *Vous choisissez le montant souhaité et pressez le bouton "je donne".*

b) QUETE TIRELIRE ou CHEQUE : Vous pouvez ouvrir une tirelire à la maison, son montant pourra être déposé à la sacristie aux horaires d'ouverture (8h30-20h) ou convertie en chèque à déposer dans la boîte aux lettres de la paroisse.

Vous pouvez aussi faire un don à la paroisse directement

par carte bleue (en téléphonant au secrétariat paroissial) ou chèque (à déposer à la sacristie).

**Les prêtres de Notre-Dame vous assurent de leurs prières
et vous remercient pour votre soutien.**

PELERINAGE DIOCESAIN A LOURDES DU 25 AU 30 AVRIL 2021

Notre Evêque nous invite à participer avec lui à ce pèlerinage, et à méditer l'annonce de Marie faite à Bernadette « *Je suis l'Immaculée Conception* ».

Cette année les collégiens, lycéens, étudiants, adultes seuls, en famille, en groupe sont à l'honneur avec une pastorale adaptée. Vous pouvez prendre le flyer édité à cet effet, à votre disposition dans l'église. **Nouveauté** : toutes les inscriptions (dès maintenant et jusqu'à mi-Février 2021) se feront par internet avec la possibilité de paiement en ligne :

- pour les pèlerins individuels sur www.catholique78.fr/lourdes ☎ 01 30 97 67 61,
- pour hospitaliers et brancardiers sur www.hospitalite-yvelines.org ☎ 01 39 24 08 38,
- pour les collégiens auprès des aumôneries de collège ☎ 01 30 97 67 50.

Au Jour le Jour du 3 au 10 Janvier 2021

◆ Dimanche 3 Janvier - EPIPHANIE

A partir du 4 janvier 2021 :

MESSES DOMINICALES : Samedi 18h30 ; Dimanche 8h30+10h00+11h30+18h30.

MESSE EN SEMAINE : Lundi 19h, Mardi à Vendredi 9h+19h, Samedi 9h.

PERMANENCE PRÊTRE : Lundi, Mercredi à Vendredi 17h à 18h45 ; Samedi 10h-12h.

◆ Dimanche 10 Janvier - BAPTEME DU CHRIST

Bonne et Sainte Année 2021 !